

Sobrerrepresentación significa que ya no seremos ciudadanos, que nuestro voto ya no contará, que nada podremos hacer frente a las agresiones del gobierno; en resumen, es el robo alevoso de todos nuestros derechos.

Sobrerrepresenta-

ción significa que

de nuevo el dueño

de las elecciones,

y podrá hacer lo

que le plazca.

el gobierno será

López Obrador está en contra de la marcha al INE 8/VIII/ 2024

urante los últimos sexenios hemos disfrutado de elecciones limpias y legales, cuando decidimos que el organismo electoral fuera ciudadano e independiente; la creación del IFE y, luego el INE, permitió no sólo buenas elecciones, sino también cambios de gobierno sin problemas; el actual Presidente fue uno de los beneficiados,

aunque ahora tiene otras intenciones. Nuestro deber y compromiso es defender las instituciones independientes y proteger la democracia y la libertad.

En estos meses, en particular en las últimas semanas, se ha hablado mucho de la sobre-rrepresentación en las Cámaras de Diputados y Senadores, sin que eso signifique algo real y comprensible para la mayoría de la población, y ha sido disimulado en esa entelequia que se llama plan C.

Es posible que esa falta de información sea la responsable de esa indolencia con que se han tomado las declaraciones en pro y en contra de esa medida. "Sobrerrepresentación" significa violación a nuestro voto del 2 de junio, para que, aunque hayamos votado por un partido, el voto se dé a otro sin que podamos hacer nada. Nuestro voto deja de ser lo que quisimos que fuera.

Sobrerrepresentación significa que el gobierno será de nuevo el dueño de las elecciones, y podrá hacer lo que le plazca: desaparecerán organismos como la Comisión Reguladora de Energía (CRE), la Comisión Federal de Electricidad, (CFE) el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), el Comisión

Nacional de la Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), y sobre todo, la Suprema Corte de Justicia de la Nación, con todas sus consecuencias.

Sobrerrepresentación significa que ya no seremos ciudadanos, que nuestro voto ya no contará, que nada podremos hacer frente a las agresiones del gobierno. En resumen, es el robo alevoso de todos nuestros derechos, porque la República se convertirá en dictadura y sólo habrá un dueño del

país y de todos los ciudadanos, sus vidas, sus bienes, y su libertad; sí, estimado lector, el plan C y la sobrerrepresentación significará la total impunidad de los políticos y la total pérdida de los derechos ciudadanos.

¿Parece exagerado lo que digo?, revisemos lo que pasa en Cuba, en Nicaragua, en Venezuela, los ciudadanos no cuentan, y si se quejan, van al calabozo o a la muerte. Y eso ni usted ni yo ni millones de mexicanos lo deseamos ni lo permitiremos.

Las manifestaciones ciudadanas multitudinarias para defender al INE y a la Suprema

Corte de Justicia tuvieron el efecto de crear conciencia a la población, y por eso nos reuniremos hoy frente al Instituto Nacional Electoral para hacer valer nuestra voz y nuestro repudio a la cubanización del país.

Queremos transparencia, queremos rendición de cuentas, queremos libertad, queremos progreso, bienestar real, seguridad, y todo eso que está oculto en los salones secretos de Palacio Nacional.

Queremos un gobierno que piense en los ciudadanos, los cuide, los ayude a vivir mejor, los proteja de los delincuentes y los funcionarios corruptos. Tenemos el derecho a hacerlo y a proteger a nuestras familias, hijos y nietos, cuyo futuro está hoy en peligro.

Todos al INE: allá nos vemos.